



学校だより

学校教育目標

重点目標

○向学…自ら学ぶ生徒 ○礼節…思いやりのある生徒 ○進取…挑戦する生徒

主体性と学び愛・支え愛の創造 ~大きな声であいさつ・返事!笑顔あふれる西中にしよう~

令和7年11月28日 No26

沼田市立沼田西中学校

〒378-0031 沼田市薄根町3580

TEL0278(22)3055 FAX0278(22)9858

発行:平形 隆正



沼田西中HP

【県新人大会で西中生大健闘!】

11/15(土)高崎市群馬体育館において、第47回群馬県中学校新人バスケットボール大会が行われ、我らが西中女バスは、白沢中との合同チームで挑みました。対戦相手は高崎市の強豪である群馬南中、県選抜選手を擁する群馬南中はディフェンス、オフェンスともに終始優勢、西中・白沢中合同チームも最後までゴールを狙う粘り強さを見せてくれましたが、力及ばず、1回戦惜敗という結果になりました。

11/15(土)太田市運動公園サッカー・ラグビー場において、第56回群馬県中学校新人サッカー大会が行われ、我らが西中サッカーチームは、沼田中、沼南中、薄根中との4校合同チーム、オール沼田で挑みました。1回戦は利根郡代表のみなみかみ・片品合同チーム、激戦の末、PK戦を4対2で制し、2回戦へ駒を進めました。16(日)は、千代田町丸条サッカーフィールドで行われ、高崎市の強豪、群馬中央中と対戦しました。前半1ゴール、後半1ゴールを決め、2対0で群馬中央を撃破、ベスト8へ駒を進めました。そして11/22(土)は、ワカキヤいずみサッカー場において、優勝候補である桐生大附属中と対戦、後半には相手ゴールを脅かす場面もありましたが力及ばず準決勝へ駒を進めることはできませんでした。しかしながら、“チームオール沼田”の存在感を県大会の場で示すことができました。

生徒数の減少により、合同チームでの参加が主流となってきていますが、生徒達にとっては他校の生徒とともに同じ目標に向かって取り組むことは、とてもよい機会となり、たくさんことを学び、身に付け、成長している様子がよく分かります。厳しい戦いの中で築いた絆、仲間意識は、これから的生活に活かされていくことと考えます。女子バスケットボール部の皆さん、サッカーチームの皆さん素晴らしい試合をありがとうございました。そして、新人大会の成果と課題を活かしてさらに飛躍していってください。朝早くから送迎、応援等にご協力いただきましたご家庭の皆様には、ご多用の所、誠にありがとうございました。



<西中生の活躍> 敬称略

県新人サッカー大会 3回戦 憎敗 ベスト8
県新人バスケットボール大会 1回戦 憎敗



中学3年生による税の標語

青年部会長賞

「納税は 希望と未来 切り開く」 小渕 優愛

佳作

「納税の 義務を果たして 明るい未来」

白石 芽愛

「税金で 笑える日々 学べる日々」

塙幡 夢杏

「税金で 笑顔の花を 咲かせよう」

森田 莉世

「税金で 豊かな生活 豊かな教育」

生方 智貴

「税金で 支える暮らし 明るい未来」

堀 天音

「税金で 輝く未来 豊かな生活」

真下 実久



【生徒会本部役員選挙活動スタート 11/28(金)～ 生徒主体の活動】

生徒会本部役員立候補者の皆さんが、28(金)の朝第一声を上げ『**清き一票をよろしくお願ひします!**』と元気よく選挙活動をスタートしました。立候補した皆さんとともに、責任者を引き受けてくれた皆さんも、キリッとした表情で、爽やかに支持を呼びかけていました!とても頼もしいメンバーが立候補してくれて、沼田西中学校は益々よい学校になりますね。生徒の皆さんは、立候補者一人一人をよく見て、判断し、沼田西中学校の生徒会を!未来を!任せられる人に真剣に投票をしましょう。



【職場体験学習発表会 2年生から1年生へ 11/28(金)】

2年生が職場体験学習の成果をまとめ発表会を開催しました。1年生は職業学習の一環として2年生の発表を聞きました。当初音楽室での開催を予定しておりましたが、体調の悪い生徒が多く感染拡大予防の観点から、オンラインでの開催としました。2年生は、タブレット端末を駆使して作成したプレゼンテーションを用いて、分かりやすく素晴らしい発表をしてくれました。1年生は、真剣に発表に聞き入り、来年の体験に向けて見通しを持つことができたようです。今年度も職場体験学習では、西中地区の店舗・企業・施設を中心にたくさんの事業所の方にお世話になり、かけがえのない体験を実施することができました。関係の皆様には快く生徒達を受け入れていただき、心より感謝申し上げます。**ありがとうございました。**



【外部講師による指導】

○情報モラル講習会 11/21(金)

沼田警察署生活安全課スクールサポーターの林さんにお越しいただき、インターネットやSNS利用に関わる情報モラル講習会を実施しました。主にSNSに起因した出会いによるトラブル・被害、オンラインカジノについてのお話でした。林さんには、ご多用の所、西中生のためにご指導いただき**ありがとうございました。**



○第2回学校保健委員会 ~よい睡眠で未来が変わる?~ 11/27(木)

群馬ヤクルト販売(株)黒岩さんにお越しいただき、栄養と睡眠、健康管理の専門家の立場から睡眠についてご指導をいただきました。特に脳と腸は密接に関係している『脳腸相関』のお話が興味深かったです。当日はPTA各委員会の代表の保護者の皆様にもご参加いただきました。ご多用の所**ありがとうございました。**



今年の学校保健委員会のテーマは「睡眠」です。この日のご指導を踏まえて、27日からの1週間「睡眠日誌」により、個々の睡眠目標、起床・就寝時刻、睡眠時間、取組の振り返りなどを記録します。ご家庭でも是非「睡眠」について話題にしていただき、日誌もご覧いただきながら、ご助言などいただければ幸いです。

講師の黒岩さんには、ご多用のところ西中生のためにご指導いただき**ありがとうございました。**

○ぬまた未来創造学 3年総合「郷土沼田の歴史や文化を知ろう」 11/28(金)

沼田市教育委員会『まちの達人バンク』より、歴史・民俗・石仏などご専門の金井竹徳さんにお越しいただき、「ぬまた未来創造学」の一環として3年生の総合の時間に、三町(榛名・薄根・清水)と川田地区の資料をお持ちいただき、沼田西中学校区の歴史や文化について貴重なお話を聞かせていただきました。ご多用のところ西中生のためにご指導いただき**ありがとうございました。**

